

ILS SE SONT INVITÉS HIER AU CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE L'ÉDUCATION NATIONALE

Les retraités de l'enseignement tentent le coup de force

Dauphiné libéré
10/02/2012

VALENCE

Il n'y a pas qu'au cinéma que les papis (et mamies) font de la résistance. Hier, ce sont les retraités de l'Éducation nationale qui ont décidé de monter au créneau. À l'appel de leur association créée il y a deux ans, Retraités FSU26, ils ont tenté de s'inviter à la réunion du Conseil départemental de l'Éducation nationale (CDEN) fixant les derniers contours de la carte scolaire. Mais n'ont pas été franchement bien accueillis par le directeur académique qui, après l'arrivée du préfet, les a finalement autorisés à s'exprimer mais hors contexte de la réunion.

Les retraités qui avaient à

leur tête deux anciens secrétaires départementaux du Snes souhaitaient s'élever contre la "dérive" de l'Éducation nationale. « On a changé le projet éducatif sans le dire, aujourd'hui l'approche est devenue purement managériale. Nous qui avons vécu la période marquée par la loi d'orientation Jospin avons le sentiment d'assister à un massacre, avec un détricotage minutieux de toutes les avancées obtenues dans le passé pour la réussite des élèves. » Et de dénoncer le zèle des serviteurs de l'État à appliquer cette politique.

À leur sortie, ils ont pu goûter à un autre zèle, celui du contrôle de papiers par la police...



Les retraités sont venus défendre un autre modèle pour l'Éducation nationale, porteur d'une vraie ambition.

05 07-26



af's